

MERCI M.P.P.

Merci Marie-Paule Piet



archer

Le 29 novembre 2014, certains archers de la Trémoille ont allés remettre un cadeau à Marie-Paule, pour ses 10 ans d'engagement bénévole en tant qu'aide entraîneur auprès des jeunes de notre Compagnie.

Elle est arrivée pour la saison 2014-2015 en compagnie de notre regretté Jean-Claude du club de Loudun pour encadrer ses "petits".

A une période du club, nous pouvions compter sur elle pour ouvrir l'espace club ou bien le terrain extérieur et assurer l'entraînement de nos jeunes le mercredi et quelques mardis soirs.



Sans elle (et sans Jean-Claude) la Compagnie n'aurait pas pu assurer autant de temps d'entraînement. Il lui arrivait même, avec l'accord des parents, d'aller chercher de jeunes archers à leur collège, le mercredi pour l'entraînement et les y ramener ensuite.

Merci à Marie-Paule pour ces 10 ans à suivre nos enfants sur les pas de tirs de nombreuses compétitions des plus proches géographiquement aux plus lointaines, épaulant Thomas et Axel Vidal à leur championnat de France en 2017 l'un en salle et l'autre en extérieur, même si elle n'avait que le droit de regarder des gradins, car elle n'était que "aide-entraîneur", laissant la place à Marc sur le pas de tir.

Lors des séances d'entraînement, Marc et elle avaient grand soin d'apporter des friandises (autant pour le jeunes que pour eux) et lors des compétitions elle confectionnait toujours une ou deux brioches maison.

Merci MPP, alias Même Pas Peur, d'avoir contribué à la bonne marche de notre club en donnant de ton temps bénévolement.

En ce mois de janvier 2026 nous lui souhaitons en plus d'une bonne santé, de mener à bien tous les projets qu'elle souhaite entreprendre.





Isabelle MARTIN

(Toutes les photos sont issues de notre galerie de photos.)